
Bürgerinitiative fordert Verkehrswende

Die Bürgerinitiative Energiewende hat in Gütersloh die Feinstaubwerte gemessen. Die Belastung sei
zwar nicht so hoch, wie in größeren Städten – trotzdem müsse etwas passieren.

Der Intitiative geht es aber nicht darum, ein Dieselfahrverbot zu provozieren. Kurt Gramlich von
der Bürgerinitiative Energiewende sagte im Radio Gütersloh-Gespräch, dass er eine Verkehrswende in
Gütersloh will. Er wünscht sich von der Stadt, dass sie die Verkehrsführung so verändert, dass die
Gütersloher schneller zu Fuß oder per Rad durch die Stadt kommen, als im Auto. Die Initiative will
in den kommenden Monaten weiter Feinstaubwerte sammeln und auch die Temperaturveränderung in
der Stadt beobachten.
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